



Editorial

Luca Santilli y Miguel Crespo 

Departamento de Desarrollo del Tenis, Federación Internacional de Tenis, Londres, Reino Unido.

Bienvenidos al número 85 de la Revista de Ciencias del Deporte y del Entrenamiento de la ITF. Las actividades de tenis en todo el mundo siguen viéndose afectadas por la pandemia de COVID-19. En estos tiempos difíciles, nuestros pensamientos están con todos los que se han visto directamente afectados por la pandemia. Este es un número especial sobre el tenis para jugadores de 10 años y menores con énfasis en las primeras etapas (jugadores de 4 a 6 años), que incluye contribuciones de todo el mundo.

El pilar educativo de la ITF, que forma parte de la estrategia de desarrollo de la ITF para el periodo 2021-2024, se imparte actualmente a través de tres recursos educativos principales: la Academia de la ITF, los libros electrónicos de la ITF y la Revisión de las Ciencias del Deporte y el Entrenamiento de la ITF. A través de su pilar educativo, la ITF está estableciendo y elevando los estándares profesionales para la educación del tenis como un deporte verdaderamente global.

La Academia de la ITF es la plataforma educativa en línea de la ITF, y se inauguró oficialmente en marzo de 2019. Se trata de una herramienta esencial para el desarrollo profesional continuo que la ITF pone al servicio de sus países miembros para elevar la calidad de la enseñanza del tenis en todo el mundo. La Academia de la ITF está dirigida a entrenadores, jugadores, padres y a todos los interesados en aumentar sus conocimientos de tenis. La Academia de la ITF es un elemento integral de la metodología de "aprendizaje mixto" que ya se ha implementado en todos los cursos de certificación de la ITF, con la combinación de cursos en línea y la impartición de cursos presenciales que proporcionan una experiencia mejorada.

En la actualidad, la Academia de la ITF cuenta con más de 210.000 usuarios de 221 países. Durante la COVID-19 el número de inscripciones aumentó significativamente porque los usuarios tuvieron más tiempo para participar en la Academia de la ITF. Las novedades específicas de este año en la Academia de la ITF son las secciones de jugadores y padres, los cursos de formación de tutores en línea, la impartición combinada de todos los cursos, así como la organización de la Conferencia Mundial de Entrenadores de la ITF por parte de BNP Paribas. El año que viene lanzaremos una nueva sección de la Academia de la ITF dedicada a los directores de tenis, así como una herramienta de autoevaluación para los usuarios. Las Conferencias Regionales de Entrenadores de la ITF también se impartirán a través de la Academia de la ITF. Actualmente hay más de 1300 contenidos y 165 cursos en línea disponibles en 8 idiomas. Ya hemos impartido más de 160 programas de educación mixta en más de 30 países.



El 46% de los usuarios son mujeres y el inglés es el idioma más utilizado. Europa es la región que más usuarios tiene, y el móvil es el dispositivo preferido por cerca del 55% de los usuarios.

Además de los cursos y recursos disponibles en la Academia de la ITF, la aplicación ITF eBooks ofrece más de 150 publicaciones en 13 idiomas. Muchas de estas publicaciones, como el Manual del Entrenador Avanzado de la ITF, están disponibles de forma gratuita en su móvil y tableta tanto para dispositivos Android como iOS.

La ITF Coaching and Sport Science Review es la publicación oficial de la ITF sobre entrenamiento y ciencias del deporte. Desde su primera edición en 1993, se han publicado alrededor de 800 artículos que abarcan una serie de temas

como la biomecánica, la táctica, la psicología, la fisiología, la fuerza y el acondicionamiento, los negocios, etc. Los artículos contienen los conocimientos científicos más actualizados, escritos por expertos en la materia. La revista, que se publica trimestralmente, también está disponible en la Academia de la ITF.

El objetivo del reconocimiento de los sistemas de formación de entrenadores de la ITF es ayudar a los países miembros a ser autosuficientes en la impartición de su formación de entrenadores, mediante el cumplimiento de varios criterios de calidad establecidos por la Comisión de Entrenadores de la ITF. En la actualidad, hay un total de 57 países que tienen su sistema de formación de entrenadores reconocido por la ITF. 16 con el nivel de oro, 9 con el de plata, 22 con el de bronce y 11 con el de blanco.

La ITF ayuda a todas las naciones miembros, las que están reconocidas reciben asistencia para mantener su nivel y mantener su autosuficiencia. En el caso de las naciones que aún no tienen reconocida su formación de entrenadores, la ITF les ayuda a poner en marcha el programa enviando tutores, formando a tutores locales, proporcionando recursos e impartiendo los cursos a todos los niveles con el objetivo de ser gradualmente autosuficientes. Esta tendencia positiva muestra una clara evidencia de cómo la ITF está ayudando a las naciones a desarrollar y ser autosuficientes en la formación de entrenadores.

Los recursos educativos de la ITF están basados en las investigaciones y la evidencia y están al servicio de la comunidad del tenis. Nuestra misión es ayudar a todos los interesados en el tenis a producir más y mejores jugadores, por lo que le animamos a que comparta y comunique nuestros recursos con quienes se relacione.

La Conferencia Mundial de Entrenadores de la ITF, organizada por BNP Paribas, tuvo su mayor éxito del 5 al 7 de noviembre, con más de 1.750 participantes de 151 países en la primera edición virtual del evento, que contó con un 32% de asistencia de mujeres entrenadoras. La conferencia bienal, que se ha celebrado en 22 ocasiones desde su primera edición en Florida en 1982, atrae regularmente a más de 600 participantes de todo el mundo. Al ser un evento virtual, la pieza clave del Programa Educativo de la ITF pudo llegar a un público mucho más amplio.

La edición de 2021 contó con un elenco de ponentes de alto nivel y expertos, como Martina Hingis, Feliciano López y Judy Murray, que presentaron ponencias junto con otros líderes de la industria del entrenamiento de tenis, la formación de entrenadores, el desarrollo de jugadores, la ciencia del deporte y la participación. Hingis, López y Murray fueron sólo tres de los 64 ponentes que participaron en la conferencia de tres días de duración, y que presentaron contribuciones interesantes sobre diversos temas.

La ITF sigue apoyando a 142 asociaciones nacionales activas que participan en la Iniciativa de Tenis Junior de la ITF (JTI). Brunei Darussalam, Etiopía y Somalia se han convertido en naciones activas de la ITF durante 2021, con Somalia uniéndose por primera vez. Los oficiales de desarrollo de la ITF siguen reuniéndose regularmente con sus coordinadores nacionales de la ITF, organizando conferencias telefónicas virtuales cada trimestre a lo largo del año. Se invitó a todos los Coordinadores Nacionales a asistir virtualmente al seminario web sobre participación de la ITF, a la 3ª Conferencia Mundial sobre Participación de la ITF y a la 22ª Conferencia Mundial



de Entrenadores de la ITF, con el fin de garantizar que estén al día sobre las actividades de la ITF en materia de participación y educación, así como de aprovechar estas oportunidades para su desarrollo profesional continuo.

En noviembre, se celebró virtualmente el segundo taller mundial de coordinadores nacionales de la ITF, en dos sesiones, al que asistieron 163 personas de 106 países. Todos los coordinadores nacionales deben completar los cursos "Entender la JTI" y "Protección en el tenis" en la Academia de la ITF antes de que la ITF tramite cualquier subvención a sus asociaciones nacionales.

La ITF ha creado un conjunto de herramientas digitales en línea para que las asociaciones nacionales generen recursos promocionales digitales e impresos predefinidos. Estos recursos pueden utilizarse para promocionar las actividades de la ITF y los festivales de tenis, y algunas naciones utilizan el kit de herramientas para crear recursos para promocionar cursos de formación. Todas las naciones activas de la ITF tienen acceso al kit de herramientas de la ITF y a su logotipo nacional específico de la JTI, y todos los usuarios deben ser designados por su asociación nacional a través de un formulario de designación en línea.

Los oficiales de desarrollo de la ITF siguen supervisando el nivel de actividad en toda la JTI, tanto a nivel de base como en nivel junior de rendimiento. La actividad del tenis recreativo nacional se sigue regularmente para controlar las diversas restricciones impuestas por los gobiernos debido a la pandemia. La actividad tenística (incluida la competición) en las escuelas primarias sigue viéndose afectada en muchos países.

La presentación de informes de la JTI es fundamental para supervisar y medir el impacto y el rendimiento de la inversión. Se está probando una aplicación web especialmente diseñada para ello, y se están integrando nuevos desarrollos para garantizar que todas las naciones activas de la JTI puedan utilizar la plataforma para el proceso de elaboración de informes de la JTI de 2022. La plataforma se convertirá en un centro para que todas las naciones de la JTI proporcionen su información sobre el programa directamente por parte de sus entrenadores y profesores y se convertirá en una importante herramienta de evaluación para los oficiales de desarrollo de la ITF cuando se reúnan con las naciones.

En cuanto al World Tennis Number (WTN) de la ITF, en 2021 se ha centrado en compartir datos de buena calidad con 60 naciones prioritarias, permitiendo al mismo tiempo que cualquier otra nación acelere la integración de sus datos. El objetivo es permitirnos alcanzar una masa crítica de datos de jugadores lista para nuestros primeros torneos piloto del ITF WTT Juniors. Los datos de los jugadores y los resultados de los partidos de 43 países están siendo validados, cargados e inicializados.

Al mismo tiempo, se sigue trabajando para ayudar a las naciones de la ITF a activar con éxito el WTN de la ITF utilizando un amplio conjunto de recursos de promoción y marca para el lanzamiento. A medida que cada nación lo utiliza, el equipo del proyecto está desarrollando un plan personalizado que puede aplicarse a diferentes perfiles de naciones para fomentar la adopción exitosa por parte de los tenistas y los proveedores. Además, se han puesto en marcha planes de lanzamiento regionales en el Pacífico, América Central y América del Sur, en los que las naciones han colaborado estrechamente con la ITF y las Asociaciones Regionales para lograr una aplicación eficaz y sin problemas. El desarrollo de un mecanismo de traducción automática para diferentes idiomas y alfabetos se ha implementado en nuestras primeras naciones con buenos resultados. La ITF también está utilizando procesos avanzados para garantizar que un jugador proporcionado por muchas naciones tenga una cuenta única que combine todos sus registros de partidos.

Los hitos del proyecto son los siguientes: 135 Naciones han firmado para participar en el proyecto, representando el 86% de todos los jugadores mundiales. 10 naciones están utilizando o probando el WTN de la ITF. 43 naciones han compartido sus datos nacionales de jugadores y partidos, un total de 1,8 millones de registros de jugadores y 15 millones de registros de partidos han sido validados y cargados. La Academia de la ITF ofrece tres cursos educativos sobre el WTN de la ITF, incluyendo cómo se calculan los Números mediante el algoritmo de la ITF. Los WTN de la ITF son públicos en Gran Bretaña, Irlanda y Singapur. 4300 perfiles de jugadores junior de la ITF tienen WTN de la ITF en itftennis.

com. El WTN de la ITF se utiliza como criterio de inscripción para las Finales Mundiales de Tenis Junior de la ITF de 2021 (14U) y las Finales Junior de la JDC y la BJKC (16U), así como un criterio de inscripción para los Campeonatos Mundiales Seniors de la ITF de 2021.

En 2022, las asociaciones nacionales podrán ofrecer inscripciones exclusivas en el sitio web del WTN de la ITF directamente a sus clientes jugadores. Las inscripciones estarán abiertas y las solicitudes de WTN podrán realizarse directamente en el sitio web para todas las asociaciones nacionales que deseen beneficiarse de este servicio. El WTN de la ITF se utilizará en los eventos del ITF World Tennis Tour Juniors en el segundo trimestre de 2022. Sujeto a la aprobación de la ATP y la WTA, está previsto que la WTN se utilice entonces como método de aceptación en los torneos profesionales del World Tennis Tour.

El Programa de Subvenciones para la Digitalización de la ITF está diseñado para ayudar a nuestros países miembros a introducir recursos digitales. Estos recursos permitirán a las naciones encontrar formas más rentables y eficientes de gestionar sus operaciones y ofrecer a más personas la oportunidad de jugar al tenis. Las naciones elegibles pueden solicitar financiación para apoyar proyectos informáticos predefinidos que se describen en las directrices del programa. El programa se abre a las solicitudes anualmente y se da prioridad a los proyectos que ayudan a la integración de la Asociación Nacional con el WTN de la ITF. Desde el lanzamiento del programa en 2018, la ITF ha concedido 395.000 dólares a 47 naciones, incluyendo 108.000 dólares para las 16 naciones ganadoras en 2021.

Nos gustaría animar a que se envíen nuevos artículos al CSSR de la ITF. En la página web de la revista y en el número más reciente publicado en la Academia de la ITF pueden encontrarse las directrices completas para la aceptación y publicación de artículos. Por último, nos gustaría dar las gracias a todos los autores por sus contribuciones, así como a todos los que han enviado propuestas. Esperamos que disfruten de la lectura de la 85ª edición de la Revista de Ciencias del Entrenamiento y del Deporte de la ITF.

Copyright © 2021 Luca Santilli y Miguel Crespo



Esta obra está bajo una licencia internacional [Creative Commons Atribución 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/).

Usted es libre para compartir, copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato y adaptar el documento, remezclar, transformar y crear a partir del material para cualquier propósito, incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

[CC BY 4.0 Resumen de licencia](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/). [CC BY 4.0 Texto completo de la licencia](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/)

[CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO \(HAZ CLICK ABAJO\)](#)

